

Nach dem Bericht der scheidenden 1. Vorsitzenden Elisabeth Nießen, gab es auch den Bericht der Schriftführerin Julia Ettenhuber und der Kassensführerin Heidi Forsthofer. Nach der Entlastung des Vorstandes standen dann die Neuwahlen an, hierfür war die Kreisvorsitzende Hirsch extra angereist um zu unterstützen. Als Helfer erbot sich der Namensvetter Michael Hirsch, der als Vertretung für den verhinderten Pfarrer Birner an der Versammlung teilnahm.

Die Wahl der ersten Vorsitzenden fiel auf Julia Ettenhuber, als zweiter Vorstand stellte sich Elisabeth Nießen wieder zur Verfügung. Heidi Forsthofer wurde als Schatzmeisterin in ihrem Amt bestätigt. Als Schriftführerin fungiert Birgit Horn. Wir freuen uns über die neuen Beisitzer Ramona Locher, Karolina Mießlinger und Renate Scheike. Zur Wiederwahl standen hier Gabi Metz und Karin Abeltshauser, die in den Ämtern bestätigt wurden.

Kassenprüfer bleiben Maria Sigl und Monika Schmidtmüller.

Als Gesandte für die Landfrauenvereinigung konnten wir Martina Knapp gewinnen, die ihr Amt als Beisitzerin leider niederlegte.

Der neue Vorstand nahm die Wahl an und freut sich auf eine tolle Zusammenarbeit. Im Anschluss ging es noch in den gemütlichen Teil über, der corona-konform im Gasthaus Pichlmeier stattfinden konnte.

